## ÉDUCATION ■ Cinq élèves du lycée Jean-Guéhenno sont partis en Espagne

## Des stages qui «incarnent l'ouverture »

Ayant des stages professionnels de quatre semaines dans leur programme, certains élèves ont la possibilité de les faire à l'étranger dans le cadre du programme Erasmus +.

C'est le cas de cinq élèves de terminale bac pro restauration du lycée Jean-Guéhenno. Ils ont eu la chance de partir en Espagne (du 24 septembre au 21 octobre) dans des entreprises de Tossa del Mar et Salou, en Catalogne. Les bourses Erasmus +, attribuées par la Région, prennent intégralement ces stages en charge.



« Ces stages changent les élèves et incarnent l'ouverture, affirme Sophie Krezdorn, professeur d'espagnol. Ils permettent aux lycéens d'acquérir de



l'autonomie ainsi que des compétences professionnelles et linguistiques. C'est avant tout une aventure humaine, aussi bien pour les élèves que pour nous, les professeurs. »

« C'est un grand plus pour les élèves », ajoute le proviseur, Jean-Marie Labbé. Mme Krezdorn passe beaucoup de temps pour mettre en place ces stages mais aussi pour le suivi des élèves en Espagne, comme en France ». Tout cela « en dehors de son emploi du temps ».

Quant aux élèves, Sophie, Marine, Marian, Dylan et Claire sont unanim e s : c'e st u n e « opportunité géniale » qui permet de découvrir une culture, de rencontrer, de se faire une expérience supplémentaire et ce en faisant des progrès en espagnol.

Il est question de « réciprocité de qualités » comme le dit Mme Krezdorn car certains décrochent même une proposition d'embauche à la suite du stage.

Grâce à Erasmus +, six élèves d'hôtellerie partiront en Espagne pour leur stage en marsavril 2018.

Berry républicain, 14 décembre 2017